
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第４回定例会） 

質 問 順 位 ５   ５番 議 員    中 村 絵 理 

質問事項１ 基山町合宿所及び食堂施設の管理運営と今後の課題について 

質問の要旨 

2018年（平成30年）５月、基山町総合体育館のほぼ正面に基山町合宿

所と食堂施設がオープンした。 

この２つの施設は、町の公共施設として指定管理者に管理運営を任せ

ていたが、現在は町が直営で管理運営を行っている。 

来年はＳＡＧＡ２０２４国スポ・全障スポ大会が開催され、この施設

にも多くの利用者が訪れることは必至である。 

今回は、２つの施設利用状況を含む管理運営の現状と課題を把握し、

あわせて、今後の方向性について質問をする。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 合宿所を設置した目的及びその背景を示せ 

 

(２) 建築費及びその財源内訳（補助金、自己財源等）を

示せ 

 

(３) 令和４年度の利用者状況（利用団体数及び人数、利

用回数、年齢層、宿泊日数等）を示せ 

 

(４) 町直営にしたメリットとデメリットを示せ 

 

(５) 業務委託の形態と契約内容を示せ 

 

(６) この施設の更なる有効活用について検討している

ことがあれば示せ 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第４回定例会） 

質 問 順 位 ５   ５番 議 員    中 村 絵 理 

質問事項２ けやき台駅東側の歩道橋の維持管理について 

質問の要旨 

ＪＲけやき台駅の改札を出た目の前の自由通路は、基山町が管轄する

町道（けやき台駅通り線）であるが、ＪＲけやき台駅から国道３号を渡

る歩道橋について、国道３号の真上からは国が管轄する陸橋となり、階

段下の駐輪場は基山町の管轄となっている。 

この複雑な構造を理解している住民はけやき台でも数少ないのでは

ないだろうか。従って、住民からすれば、町はなぜ小郡市側からの通路

の補修をしないのだ、という発想に繋がってもおかしくはない。 

今回は、町道けやき台通り線（駅前広場を含む）等の補修や管理及び

国が管轄する施設に対する町の対応について質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 陸橋が出来た経緯と背景は何か 

 

(２) ＪＲけやき台駅の管理を委託している団体の業務

内容とその範囲を示せ 

 

(３) 国道３号上の陸橋の修繕について、町として対応策

を陳情した経緯があれば示せ 

 

(４) 階段下の駐輪場の管理について、どのような方法を

講じているのかを示せ 
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